



Advierte Sheinbaum a mayoría: 'Debemos responder al pueblo'

Llaman a legislar 'sin marcha atrás'

Pide apurar ajuste
para reconocer
a pueblos indígenas
y afroamericanos

MARTHA MARTÍNEZ
Y NATALIA VITELA

La virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, llamó a los legisladores electos de Morena, el Partido Verde y el PT a cumplirle al pueblo y a no dar marcha atrás en lo logrado hasta ahora.

En reunión con los diputados y senadores que conformarán la 66 Legislatura, Sheinbaum les pidió seguir avanzando por el camino de



TAREA. En reunión con legisladores electos, senadores y diputados, en el World Trade Center, la virtual Presidenta les pidió cumplir y explicar en sus estados las reformas prioritarias.



la llamada cuarta transformación y anunció una prioridad legislativa adicional a las acordadas con el Presidente Andrés Manuel López Obrador en la reunión del 10 de junio pasado en Palacio Nacional.

Se trata, dijo, de la reforma que eleva a rango constitucional el reconocimiento de los pueblos indígenas y afromexicanos como sujetos de derecho público.

“La emoción, el entusiasmo, la alegría es enorme y la esperanza que representamos para nuestro pueblo. Como lo dijimos en el Zócalo, la última vez que estuvimos: este 2 de junio hicimos historia, ahora nos corresponde a todas y a todos los que estamos aquí responder y cumplirle al pueblo de México, no dar marcha atrás a lo logrado y seguir avanzando por el camino de la cuarta transformación”, pidió.

Acompañada por los dirigentes de Morena, Mario Delgado, del Partido Verde, Karen Castrejón, y del PT, Alberto Anaya, la virtual Presidenta indicó que la elección mostró el apoyo popular que tiene el movimiento que lidera, de ahí que el mandato es gobernar con el pueblo, por el pueblo y para el pueblo.

Recordó que en 2018, el pueblo tomó la decisión de dejar atrás el régimen de corrupción y privilegios y comenzar a escribir el capítulo de la economía moral bajo el liderazgo de López Obrador.

A seis años de distancia, afirmó, México ha cambiado profundamente y para bien en lo económico, político y social, pero también en la consolidación de una nueva forma de pensamiento que ha permeado en la sociedad.

Sheinbaum aseguró que hoy hay menos pobreza y desigualdad, que la inversión extranjera directa registra máximos históricos, que México es la segunda economía del mundo y que el peso es una de las monedas más apreciadas a nivel mundial frente al dólar.

“Frente al modelo neoliberal que imperó durante 36 años, que empobreció nuestro pueblo y generó grandes desigualdades, que elevó la corrupción y los negocios al amparo del poder público a su máxima expresión, el humanismo mexicano ha demostrado al mundo entero que se puede construir un País más justo, democrático, con un principio básico: la prosperidad debe ser compartida o no será o, dicho de otra forma, por el bien de todos, primero los pobres”, aseguró.

Sheinbaum advirtió a los diputados y senadores electos que tienen ante ellos la enorme posibilidad de seguir haciendo historia.

“Recuerden, los que es-

Claudia Sheinbaum
Presidenta electa

Planteamos cinco prioridades (...) pero hay otra que es fundamental que sea aprobada en septiembre, es el respeto y reconocimiento de los pueblos indígenas y afromexicanos”.

tamos aquí luchamos por causas, representamos causas y representamos al pueblo de México”, insistió.

En medio del debate por la reforma al Poder Judicial, Sheinbaum omitió hablar sobre las modificaciones propuestas por el Presidente a dicho poder.

En el evento estuvieron también Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Manuel Velasco y Gerardo Fernández Noroña.

EN EL BLOQUE

Funcionarios, actuales legisladores y los recién electos de la coalición Sigamos Haciendo Historia se reunieron ayer con la virtual Presidenta Claudia Sheinbaum, entre ellos:



La Senadora morenista Olga Sánchez Cordero.



El senador del PVEM, Manuel Velasco.



El nuevo senador Javier Corral.



Cuauhtémoc Blanco, ahora diputado.



■ El ex priista y senador del Verde, Jorge Carlos Ramírez.



■ Ricardo Sheffield, nuevo senador.



■ Omar García Harfuch y la senadora Lucía Trasviña.



■ Andrea Chávez, futura senadora, con el diputado Emilio Ramón Ramírez.

Oscar Mirellis